

Además se presentará un proyecto que pretende abordar de manera multidisciplinar el TDAH

LA FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE ACOGE ESTE VIERNES UNA CHARLA SOBRE AVANCES FARMACOLÓGICOS PARA AFECTADOS POR TDAH

A Coruña, 11 de noviembre de 2013.-La Fundación María José Jove acogerá este viernes una charla informativa donde la doctora Lorena Gómez Guerrero, psiquiatra infantil, explicará los avances farmacológicos que se presentarán en España en los próximos meses para ofrecer alternativas al TDAH.

A continuación la doctora Elvira Ferrer Vázquez, especialista en Medicina Familiar y Comunitaria, dará a conocer un nuevo proyecto en el que se pretende abordar de manera multidisciplinar el TDAH en Galicia: apoyo escolar, psicoterapia familiar, individual o grupal; orientación laboral; amparo legal para pacientes y sus familias, continuidad clínica asistencial cuando se abandona la edad pediátrica y se pasa a la edad adulta; conflictos bioéticos que surgen a la hora de toma de decisiones médicas; problemas judiciales, etc.

La charla tendrá lugar este viernes día 15 a las 19 horas y la entrada es libre, previa inscripción en info@fundacionmariajosejove.org.

Fundación María José Jove.- *María José Jove, fallecida en marzo de 2002, estuvo siempre vinculada al compromiso social orientado a los colectivos menos favorecidos, constituyendo la infancia una de sus grandes preocupaciones. Por este motivo, su familia ha querido impulsar este proyecto y llevar a la práctica la extraordinaria sensibilidad de María José Jove, creando una Fundación que lleve su nombre, bajo la presidencia de Felipa Jove Santos.*

Para más información:

<http://www.facebook.com/fundacionmariajosejove>

<http://twitter.com/funfmjj>

Belén Rey Asensio, Directora de Comunicación FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE. Tel. 981 25 74 81.

brey@fundacionmariajosejove.org